

Cuba valora iniciativa de foro contra el neocolonialismo



Foto: www.pcc.cu

La Habana, 16 feb (RHC) Cuba valora la realización del foro contra el neocolonialismo en momentos en que unos pocos estados intentan mantener su hegemonía, dijo hoy en Moscú, el jefe de la delegación cubana Emilio Lozada.

El también jefe del Departamento de Relaciones Internacionales del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, transmitió un saludo a los presentes de parte del Primer Secretario de la agrupación política de la isla caribeña y presidente del país, Miguel Díaz-Canel.

Lozada rememoró que en el lejano 1961 el líder de la Revolución Cubana, Fidel Castro, alertó desde La Habana que imperialismo y colonialismo son dos anclas que mantienen frenado el universo, y a 60 años, esas palabras mantienen total vigencia.

Igualmente refirió que Cuba ha estado sometida al más largo y cruel bloqueo por parte de Estados Unidos, política que ha sido recrudescida en los últimos cinco años y que afecta a las principales ramas de

la economía cubana.



Plenario de Foro contra el Neocolonialismo en Moscú

Además, el gobierno estadounidense incluyó a la nación caribeña en la espuria lista de países patrocinadores del terrorismo, mientras ocupa ilegalmente una parte del territorio de Cuba en la provincia de Guantánamo.

“Este foro debe pronunciarse de forma decidida contra el genocidio israelí contra el pueblo palestino”, manifestó Lozada y agregó que su país reitera el pedido de independencia para Puerto Rico y la libre determinación del pueblo del Sahara Occidental.

Finalmente destacó que el Partido Comunista de Cuba condena las sanciones occidentales contra la Federación de Rusia, así como la expansión de la Organización del Tratado del Atlántico Norte hacia el este.

Además puntualizó su convencimiento de que el actual foro que se celebra en la capital rusa contribuirá a la defensa del derecho internacional, y es una contribución enorme al multilateralismo. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/347370-cuba-valora-iniciativa-de-foro-contr-el-neocolonialismo>



Radio Habana Cuba